



Nuisances sonores chaudière collective

Par **Michabro**, le **03/05/2011** à **12:00**

Bonjour,

Je suis co-proprétaire et depuis plus de 2 ans je subis des nuisances sonores que je soupçonne provenir d'une malfaçon liée au remplacement de la chaudière collective. Malgré plusieurs réunions avec le syndic et le chauffagiste, ces nuisances persistent. Sur décision d'assemblée générale il a été voté une intervention de la SOCOTEC (spécialiste acoustique) qui a effectué des mesures et mais qui n'a pu localiser l'origine de ces cognements.

A ma grande surprise, il conclu à la question du syndic qui l'a missionné, que le chauffagiste est hors de cause !!!!

Il est à noter que lorsque la chaudière tombe en panne (coupure secteur), les cognements disparaissent.

Ou puis-je m'adresser ? car ce problème quotidien m'exaspère...

Michel